

## « Seul, je ne fonctionnais plus »



Im Hertihus hat Franz K. neuen Lebensmut gefasst. / Au Hertihus, Franz K. a retrouvé le goût de vivre.  
© Ruben Ung / Libre de droits

### La nouvelle Newsletter du Fundraising est là !

Dans l'édition de mars de la Newsletter des donateurs, découvrez l'histoire de Franz K. Son épouse, Vreni, et lui avaient économisé toute leur vie pour réaliser leur rêve commun. Au terme de leur vie professionnelle, ils ont pris le départ tout de suite pour un grand voyage à travers l'Europe, à bord de leur propre camping-car. Leur rêve s'est transformé en cauchemar, lorsque Vreni est décédée.

Lisez l'histoire bouleversante de Franz ainsi que d'autres thèmes, comme la nouvelle exposition « L'Armée du Salut en prison », présentée au Musée de l'Armée du Salut, et la participation de l'Armée du Salut à la MUBA 2017.

#### Auteur

La Rédaction

#### Publié le

16.3.2017